



## Victoire pour les personnels du LP d'Espaly !

En proposant un projet de « transfert-fermeture » du Lycée Professionnel Auguste Aymard, le rectorat, soutenu par l'Inspection Académique et la Région, ne s'attendait probablement pas un tel retour de bâton. Ces derniers jours, ce projet injustifié a entraîné une vague de colère, d'indignation et d'opposition. A la tête de cette contestation, les personnels avec leurs organisations syndicales, ne sont pas restés l'arme au pied et ont tout mis en œuvre pour défendre leur établissement.

Grève reconduite sur plusieurs jours, blocages, manifestations, rassemblements devant l'établissement et devant l'Inspection Académique, entrevue avec les autorités et médiatisation ont permis aux collègues de se faire entendre et de poser leurs revendications.

### La mobilisation a payé !

En s'associant et en bénéficiant du soutien du comité inter établissement créé pour demander plus de moyens pour l'Ecole Publique et pour l'abandon de la réforme du choc des savoirs, les collègues ont montré qu'ils étaient prêts à tout pour sauver la structure. Et le moins que l'on puisse dire c'est qu'ils ont eu raison ! Jugez-en par vous-même :

- ➔ Les sections seront maintenues,
- ➔ Les postes placés en « neutralisation » seront dégelés,
- ➔ Un projet d'ouverture de nouvelles sections pour renforcer l'attractivité de l'établissement devrait voir le jour.

La FNEC FP FO réaffirme haut et fort que cette victoire, c'est celle des personnels qui ont su s'organiser, avec leurs organisations syndicales, pour inverser le rapport de force par le blocage afin obtenir satisfaction.

### Pour la FNEC FP FO, cette victoire pour le LP d'Espaly doit en appeler d'autres

A commencer par l'abandon de la réforme des Lycée professionnels qui s'attaque ouvertement à l'enseignement professionnel.

Alors que la mobilisation contre le « choc des savoirs » et pour plus de moyens dans l'Education Nationale bat son plein, la FNEC FP FO considère que les personnels de l'établissement d'Auguste Aymard ont montré la voie pour gagner, c'est pourquoi FO appelle les personnels et parents à venir participer à la réunion publique du samedi 25 mai à 9h30 centre Pierre Cardinal et à venir se rassembler devant la préfecture à 11h.

Plus que jamais, la FNEC FP FO appelle les personnels à se réunir pour discuter du blocage pour l'abandon des réformes gouvernementales, pour plus de profs, pour plus de moyens pour l'Ecole Publique. Les personnels du LP d'Espaly l'ont montré : pour gagner, il faut bloquer.